

Hier einige Vorschläge aus dem Umfeld der EU-Gruppe in Stuttgart:

- Konkret darstellen: Wer profitiert von der Euro-Rettung, über welche Kanäle, Mechanismen läuft das Geld wohin?
In diesem Zusammenhang auch den ESM problematisieren
- Totalitäre EU: Wie werden unter dem Vorwand der Krise die letzten Reste demokratisch-sozialstaatlicher Strukturen geschreddert?
- Wie bekommt man die Gewerkschaften bzw. die nicht (mehr) Organisierten ins Boot? Wie können wir vermitteln, dass es auch uns hier trifft bzw. dass wir für Hunger und Elend in Griechenland usw. mitverantwortlich sind, wenn wir diese Krisenbearbeitung nicht stoppen.

Aktionsideen:

- Solidaritätsvideo (ähnlich dem Spanischen) Botschaften von uns an europäischen MitbürgerInnen: Merkel verbrecherische Politik geschieht nicht in unserem Namen
- Tribunal
- Großdemo mit richtig guten Infoständen

außerhalb des Schwerpunktes: Frontex

Viele Grüße

Elke

PS

Die Beschlüsse kannst du auch direkt auf die eu-s-Liste posten